

La salud, enfermedades y remedios



Cristina Juan y Pedro quieren ir al cine. Pero Cristina no puede porque se encuentra muy mal. Le duele mucho una muela y tiene que ir al médico. Cristina está sola en casa porque sus compañeros de piso están trabajando. Pedro y Juan quieren ayudarla y llevarla en coche a la clínica dental. Cuando llegan a casa una hora después, Cristina se tumba en el sofá, y Juan y Pedro le preparan un té. En la farmacia compran las medicinas que necesita. Ellos ya no van al cine ese día y quedan para la semana siguiente.

① Escribe el diálogo en el médico

② Escribe el diálogo en la farmacia
